Bayerisches Verwaltungsgericht Augsburg



per Telefax/E-Mail

Augsburg, 22. Juli 2022

Pressemitteilung

Erfahrungsaustausch mit der Präsidentin des Verwaltungsgerichts Thessaloniki

Die bisherige Präsidentin des Verwaltungsgerichts Thessaloniki, Frau Eugenia Papadopoulou, die inzwischen Berufungsrichterin ist, besuchte vom 19. bis zum 21. Juli 2022 im Rahmen eines Austauschprogramms des European Judicial Training Network (EJTN) das Verwaltungsgericht Augsburg. Der Präsident des Verwaltungsgerichts Augsburg, Herr Dr. Nikolaus Müller, freute sich über den Besuch seiner griechischen Amtskollegin: "Dieser besondere Erfahrungsaustausch war eine Bereicherung für unser ganzes Gericht. Es hat sich wieder einmal gezeigt, wie wichtig es ist, regelmäßig über den eigenen Tellerrand zu blicken." Neben dem persönlichen Erfahrungsaustausch mit den Richterinnen und Richtern konnte Frau Papadopoulou einen Einblick in die Abläufe des Verwaltungsgerichts Augsburg bekommen. Sie besuchte mehrere mündliche Verhandlungen, ließ sich über die Pressearbeit des Gerichts informieren und warf einen interessierten Blick auf den aktuellen Stand der voranschreitenden Digitalisierung in der Verwaltungsgerichtsbarkeit (moderne Technik in den Sitzungssälen, elektronischer Rechtsverkehr mit den Verfahrensbeteiligten). So zog Frau Papadopoulou vor ihrer Abreise ein durchwegs positives Fazit: "Neben der herzlichen Gastfreundschaft bin ich besonders für die hilfreichen Einblicke in die Arbeit des Verwaltungsgerichts Augsburg dankbar, die mir wertvolle Impulse für unsere Gerichtsbarkeit gegeben haben."

